
АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь личностных характеристик и содержания рассказов по 

сюжетным картинам у студентов : аннотация к дипломной работе / Рудинская 

Дарья Вадимовна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. Ю. Г. Фролова. 

Объект исследования – содержательные и стилистические 

характеристики рассказов. 

Предмет исследования – взаимосвязь содержательных и стилистических 

характеристик рассказов по сюжетным картинам и личностных особенностей у 

студентов. 

Цель исследования – изучение специфики составления рассказов по 

картинам с разной сюжетностью у студентов с различными личностными 

характеристиками. 

Основные результаты. В ходе исследования было выявлено 16 

содержательных и стилистических характеристик рассказов по картинам с 

разной степенью сюжетности. Была выявлена взаимосвязь личностных 

характеристик и категорий рассказов. Для каждой личностной особенности 

респондентов (выявлялись при помощи методик ТЛА и СМИЛ) была 

прописана наиболее общая картина проявлений этих особенностей при 

описании картин с разлиной степенью сюжетности. 

Ключевые слова: РАССКАЗ ПО СЮЖЕТНОЙ КАРТИНЕ, 

СЮЖЕТНОСТЬ, КАРТИНЫ С РАЗНОЙ СТЕПЕНЬЮ СЮЖЕТНОСТИ, 

СЮЖЕТНЫЙ РАССКАЗ, ЛИЧНОСТНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ, 

СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЕ И СТИЛИСТИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ. 

 

Interrelation of personal characteristics and contents of stories by plot pictures 

of students / Darya Rudzinskaya; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Psychology; scientific adviser Y. G. Frolova. 

Object of research: substantial and stylistic characteristics of the stories. 

Subject of research: the relationship between the content and stylistic 

characteristics of the stories on the subject paintings and personal characteristics of 

students. 

Purpose of research: the study of the specifics of the compilation of stories on 

the pictures with different plot in students with different personal characteristics. 

The results. In the course of the study, 16 meaningful and stylistic 

characteristics of stories about paintings with varying degrees of plot were revealed. 

The interrelation of personal characteristics and categories of stories was revealed. 

For each personality trait of the respondents (identified with the help of TPA and 

MMPI techniques), the most general picture of the manifestations of these 

peculiarities was described when describing pictures with different degrees of plot. 

Keywords: STORY BY STUDY PICTURE, PLOTNESS, PICTURES WITH 

DIFFERENT DEGREE OF PLOTNESS, PLOT STORY, PERSONAL 

CHARACTERISTICS, CONTENT AND STYLISTIC FEATURES. 
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